

ADMIRE lanza su OBSERVATORIO POLÍTICO a tiempo para las elecciones del Parlamento Europeo que tendrán lugar el 24 de mayo de 2019

El observatorio ADMIRE de sistemas políticos se lanzó en la 4ª Reunión de Socios en Irlanda en marzo de 2019. El observatorio es un recurso único en línea que proporciona acceso instantáneo a una amplia variedad de información relevante y fácil de usar sobre los sistemas políticos en Grecia, Irlanda, Francia, España, Italia y Chipre. Este observatorio proporciona instantáneas de los sistemas políticos en cada uno de los países para apoyar una mayor comprensión y conciencia de las estructuras y mecanismos políticos y proporcionar acceso instantáneo a una biblioteca de recursos de información que podrían ser útiles para los expertos en integración de migrantes, capacitados como parte de Proyecto ADMIRE, en el curso de su trabajo con comunidades migrantes.



¿Sabías que...?

El Parlamento Europeo está compuesto por miembros del Parlamento Europeo (eurodiputados). Actualmente hay 751 eurodiputados elegidos por un período fijo de 5 años para representar a 512 millones de ciudadanos de la UE de 28 Estados miembros.

La asignación de escaños tiene en cuenta el tamaño de la población de cada país. **Desde la migración hasta la seguridad alimentaria y la protección de datos, el trabajo del Parlamento Europeo tiene un impacto directo en la vida cotidiana de los ciudadanos en todas partes de la UE. El Parlamento Europeo tiene tres poderes principales:**

1. **Poder legislativo:** aprueba leyes elaboradas por la Comisión Europea. Comparte este poder con el Consejo de la Unión Europea, un organismo representativo compuesto por ministros de los Estados miembros.
2. **Poder presupuestario:** junto con el Consejo, adoptan un marco financiero cada 7 años y aprueban el presupuesto anual para el próximo año, así como los gastos del año anterior.
3. **Competencias de supervisión:** supervisar otras instituciones y agencias de la UE. Por ejemplo, los eurodiputados celebran audiencias con los candidatos a la Comisión Europea, incluido el Presidente.



El Parlamento se encuentra en dos ciudades: Estrasburgo, donde los eurodiputados se reúnen para las sesiones plenarias mensuales y Bruselas, donde se realizan las actividades diarias y las reuniones de los comités.

Próximamente...Primavera 2019



Durante los próximos tres meses, los socios del proyecto organizarán una serie de eventos de capacitación y talleres para promover y compartir los recursos del proyecto con profesionales que trabajan en el campo de la educación de adultos; trabajadores y agencias de apoyo a migrantes; organizaciones de desarrollo local y grupos comunitarios, etc.

Los eventos y seminarios se utilizarán para presentar los nuevos recursos de capacitación desarrollados, la caja de herramientas digital de recursos de aprendizaje y la plataforma de aprendizaje electrónico ADMIRE. Todos los eventos se anunciarán a través de nuestra página de Facebook del proyecto, <https://www.facebook.com/ADmiReProject>, por lo que haz clic en Me gusta para mantenerse informado y conectado al proyecto.

Todos los recursos de capacitación, materiales de aprendizaje y contenido estarán disponibles en breve en inglés, griego, francés, italiano y español en el sitio web del proyecto www.admireproject.com. En el espíritu de Erasmus +; Todos nuestros recursos son de código abierto y de uso gratuito.

ADMIRE es un proyecto Erasmus + coordinado por la Universidad del Peloponeso en Grecia, con la colaboración de cinco organizaciones asociadas de Chipre, Francia, Irlanda, Italia y España.